

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben, es ist Erlösung.
Meine Kräfte sind am Ende,
Herr, nimm mich in deine Hände.*

Todesanzeige und Danksagung

Nach einem langen Leben hat sich

Hans Bruppacher

19. April 1922 – 29. Januar 2016

im Alter von 93 Jahren still und leise von der irdischen Welt verabschiedet.

In stiller Trauer
Hedi und Adrian Stieger-Bruppacher
Heidi, Maya und Martin Stieger
Alfred und Ruth Bruppacher
Peter Bruppacher
Verwandte und Bekannte

Ein ganz spezieller Dank geht an das Pflegeteam des Altersheim Stollenweid in Schönenberg für die einfühlsame Betreuung in den letzten fünf Jahren.

Herzlich danken möchten wir Pfarrer Thomas Villwock für die tröstenden Worte sowie Maya Stieger und Peter Looser für die würdige und berührende musikalische Umrahmung bei der Abdankungsfeier.

Die Beisetzung und Abdankungsfeier fand im engsten Familienkreis in Schönenberg statt.

Traueradresse:

Hedi Stieger-Bruppacher, Humbelrain 51, 8824 Schönenberg